



Osborne House

ROYALE SOMMERRESIDENZ

EUROPA > ENGLAND > SÜD OST ENGLAND

Victoria und Albert erwarben das Anwesen Osborne im Jahr 1845 und errichteten hier ein neues Herrenhaus, um dem Hofleben in London und Windsor zu entfliehen.

Die königliche Familie fand Gefallen an ihrem Haus am Meer und verbrachte jedes Jahr so viel Zeit wie möglich hier und in Balmoral. Viele besondere Anlässe, darunter die Geburtstage von Victoria und Albert, wurden in Osborne gefeiert.

Victoria nutzte Osborne mehr als 50 Jahre lang und fand hier nach Alberts Tod im Jahr 1861 Trost. Sie unterhielt hier Könige, Königinnen und Minister sowie ihre eigene große Familie.

Heute wird in den reich verzierten Räumen die Geschichte einer Ehe, einer Familie und eines Reiches erzählt. Die Besucher können sogar Osbornes intimste

Räume besichtigen, darunter das Kinderzimmer und das Schlafzimmer, in dem Victoria 1901 starb.

Das italienische Design des Hauses, an dem Albert maßgeblich beteiligt war, wurde als "Osborne-Stil" bekannt und wurde im gesamten britischen Empire nachgeahmt.

Albert interessierte sich auch sehr für die Gärten und das gesamte Anwesen, und ein Großteil der heutigen Bepflanzung geht auf seine Entwürfe zurück.